

PRESSEMITTEILUNG #622-13.07.2023

Marc Timmer und Sophia Schiebe:

Schwarz-Grün treibt die Jura-Studierenden über ihre Belastungsgrenze

Anlässlich des Abstimmungsverhaltens der Regierungskoalition zur Änderung der Juristenausbildungsverordnung in der heutigen Landtagssitzung erklärt der justizpolitische Sprecher der SPD-Fraktion, Marc Timmer:

„Es ist traurig, dass Ministerin von der Decken die Jura-Studierenden durch die Verschärfung des ersten juristischen Staatsexamens über die Belastungsgrenze treibt. Ich bin enttäuscht, dass dies neben der CDU auch von den Grünen im Parlament unterstützt wird, wie die namentliche Abstimmung zeigte.“

Sophia Schiebe, die hochschulpolitische Sprecherin der SPD-Fraktion, ergänzt:

„Die Studierenden der Rechtswissenschaften liegen bei der aktuellen Studie zur psychischen Belastung auf Platz 3 bei der emotionalen Belastung. Die jetzigen Änderungen in der Juristenausbildungsverordnung werden nicht dazu beitragen, dass dies geringer wird. Das Gegenteil wird der Fall sein.“